

# 愛のきずなで 心豊かに育つ

# きずなだより



(令和6年2月発行)

社会福祉法人温和会 絆保育園 園長:阿嘉禎貴

早いもので2024年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。今月行われる今年度最後の行事「生活発表会」に向け、各お部屋から元気な歌声や、おゆうぎの音楽が聞こえてきます。保育園での最後の行事を迎える5歳児そら組さんはこれまで頑張ってきた鍵盤ハーモニカ、劇の練習にも力がはいっています。子ども達の頑張る様子や自信に満ち溢れた姿には、心をうたれ豊かにしてくれます。年明けから日本は暗い気持ちになる出来事がありましたが、今月行われる生活発表会にて、成長したこども達の姿が皆様の心に沢山の幸福をもたらしてくれる事と思います。

当日はぜひ、お楽しみにご来場ください。

### 保育目標

◎寒さに負けず、元気に過ごし、冬の生活の仕方を知る。

◎友だちとあそびの輪を広げ、一緒にあそぶ楽しさを味わう。

## 2月の予定

5日(月):節分集会 7日(水):身体測定

11日(日):建国記念日の日

12日(月):振り替え休日《休園》

17日(土):生活発表会

23日(水):天皇誕生日《休園》

29日(木):誕生会(お弁当)

◎火災避難訓練は、 不意打ちで行います。

## ~発表会へのご案内~

17日(土)は今年度最後の三大行事「生活発表会」です。 コロナが落ち着き4年ぶりに入場制限がありません。 是非みなさまご来場ください。

時間:午前9時45分開始

場所:北谷町ニライセンター

#### ☆非認知能力(情動指数)を高めるには?

ノーベル経済学賞受賞者のジェームズ・ヘックマン教授は、就学前に子どもの非認知能力のスキルを育てることが重要としています。子どもの人生に大きな影響を与える非認知能力を高めるポイントも紹介するため、子どもの幼児教育に興味のある人や、子どもの非認知能力を高めたい人は、ぜひ参考にしてくだい。

#### ①ヘックマンが提唱する「幼児教育(就学前教育)の重要性とは?

- 1・就学前教育は人生に大きな影響を与える
- 2・幼少期に非認知能力を高めることが大切
- ②ヘックマンが根拠にしている2つの研究
  - 1・ペリー就学前プログラム
  - 2・アベセダリアンプロジェクト
- ③幼少期に非認知能力を育むためのポイント3つ
  - 1・子どもの自主性を尊重する
  - 2.友だちとの関わり合いを増やす
  - 3・愛を持って子どもと接する

